

1000 Kraniche für Japan – ein Symbol der Solidarität

Eine alte japanische Legende besagt, dass wer 1000 Kraniche faltet von den Göttern einen Wunsch erfüllt bekommt.

Paderborn 07.04.11 Aqua Comfort hat zum Gedenken an die Katastrophe in Japan das „Internet“ dazu aufgerufen Origami Kraniche zu falten und dabei einen guten Gedanken oder ein Gebet für Japan und die Opfer der japanischen Tragödie auszusprechen.



Nach einer alten japanischen Legende bekommt derjenige einen Wunsch bei den Göttern frei, der 1000 Kraniche faltet. Der sehnsüchtigste Wunsch uns aller ist natürlich, dass die Tragödie um Fukushima möglichst schnell ein gutes Ende findet und die Menschen in Japan bald wieder ruhig schlafen können. Aqua Comfort Wasserbetten und das Animexx Portal wollten diesen Wunsch möglichst schnell wahr werden lassen und haben am 14. März 2011 die Internetgemeinde dazu aufgerufen zusammen möglichst viele Kraniche zu falten - getreu dem Motto „was Du nicht selber schaffst, schaffen wir zusammen“!

Diese Aktion hat in Deutschland und der sogar der Schweiz sehr viele Anhänger gefunden. Viele Menschen haben sich diesem Gedanken angeschlossen oder haben aus dieser Idee eigene Aktionen gestartet. Einige haben Kraniche gefaltet und diese gegen einen Spendenbeitrag verschenkt oder verkauft. Andere haben ein besonders schönes Papier zum Falten der Kraniche verkauft, deren Erlös dann an Spendenorganisationen weitergeleitet wurde.

Aqua Comfort wollte aber nur den Menschen in Japan zeigen, dass es in Deutschland ganz viele Menschen gibt, die an sie denken und für sie ganz viele Gebete sprechen.

Jeder der gefalteten Kraniche sei ein Gedanke oder Gebet für die Opfer der Katastrophe.

Um auch möglichst viele junge Menschen zu erreichen und sie zum Nachdenken zu bewegen, hat Aqua Comfort sogar einen eigenen Rap-Song geschrieben.

<http://www.aqua-comfort.de/unsere-gemeinsamen-wunsche-fur-japan-1000-kraniche/>

Letztendlich kamen sagenhafte 3600 Origami Kraniche bei der Aktion zusammen, deren Fotos jetzt auf einen 3,5m x 1m großen Banner gedruckt werden und am Samstag den 9.04.11 in Berlin vor der japanischen Botschaft um 16:00 als Zeichen des Mitgefühls niedergelegt werden. Jeder der dabei sein möchte und vor Ort seine Solidarität mit den Menschen in Japan zeigen oder mit uns ein Gebet für die Opfer aussprechen möchte, sei herzlich eingeladen dabei zu sein, so Viktor Dite von Aqua Comfort.

Für mehr Informationen:

<http://www.aqua-comfort.de/unsere-gemeinsamen-wunsche-fur-japan/>